
Et le prêtre de dire : venez
voir la crèche, vous verrez
que  Jésus  a  des  ancêtres
africains !
écrit par Mariana | 26 décembre 2019

.

Lettre à l’attention de monseigneur l’Evêque,  diocèse de
l’Oise.

.

Je voudrais vous faire part de ma surprise et désaccord avec
la manière dont le prêtre s’est comporté hier soir lors de
la messe de la nuit de Noël à l’Église Sainte–Thérèse,
Chantilly.

L’église était pleine. Il a commencé par dire « venez voir
la crèche, vous verrez que Jésus a des ancêtres africains »
il ricane et il continue avec sarcasme « mais il faut pas
que ca vous fasse peur ».

Voilà, j’ai décroché, je n’ai même pas communié parce qu’il
n’a pas l’air d’avoir la foi ni d’amour pour les fidèles
chrétiens ou du respect pour ceux qu’il avait en face.
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.

Non je n’ai pas la haine, non je ne suis pas raciste, et
non, je n’ai pas peur des Africains. (Même malgré les faits
récurrents qu’on subi tous les jours dont certains plus
graves que les autres, par exemple : lundi matin quand j’ai
bravé les transports et la foule pour aller travailler, une
Africaine  m’a  agressée  et  a  commencé  à  m’étrangler  en
m’appelant raciste et en me disant qu’elle allait me taper.
(Il  n’aurait  pas  fallu  lui  dire  de  faire  attention  en
rajustant son foulard autour du coup car elle m’avait frappé
la figure en le faisant, on descendait les escaliers dans la
foule, elle était devant moi, elle avait dit que les gens
n’avaient qu’à pas se coller derrière elle, j’ai dit que
c’était difficile avec la foule et que ce n’était quand même
pas la jungle, cela m’a valu sa violence gratuite physique,
et si on ne l’avait pas arrêtée elle m’aurait tapée et
aurait continué à étrangler. Une autre fois une musulmane
m’avait  déjà  donné  un  coup  de  pieds  et  m’avait  tapée
plusieurs fois jusqu’à presque me faire tomber, ligne 14 à
Paris. C’est juste pour vous dire qu’on peut parler quand on
est protégé caché derrière des fidèles chrétiens pacifiques
et respectueux dans la jolie ville de Chantilly.)

.

Enfin. Pour un prêtre qui aurait la foi, commencer par
mépriser les gens qui ont rempli l’église m’a choqué. Les
prendre pour des racistes craintifs de la couleur de peau
foncé sans même les connaitre.

Il se croit audacieux de mettre un petit Jésus noir comme
s’il pensait sciemment  choquer avec ce geste. Il prend les
gens pour des racistes par défaut. Lui qui est content de
‘travailler’ à l’église de Chantilly, il n’a qu’à aller
travailler en prenant les transports publics ou en Afrique
si ça lui chante. 



.

Le christianisme est la religion la plus persécutée, avec
environ un quart de milliard de chrétiens dans le monde qui
sont persécutés ou victimes de discrimination, et si vous
voulez parler d’actualité : des milliers de personnes ont
été tuées rien que l’année dernière en raison de leurs
croyances chrétiennes.

Mais  tout  ce  qu’il  trouve  à  dire  c’est  «  africains,
migrants… » le même bla bla, le suivisme sans fondement. Il
ne parle pas avec du coeur mais en tant que recipient des
journaux de gauche mondialiste.

.

Les chrétiens sont persécutés en France et ailleurs mais
tout ce qu’il a trouvé à faire c’est à mettre un bébé noir,
 prendre un ton sarcastique et nous narguer en disant qu’il
ne fallait pas avoir peur des Africains.  Et de  nous servir
« les migrants » au menu comme aux oies qu’on farcit avec
une simple question de couleur de peau alors qu’on se fait
trucider  sans arrêt par des musulmans et des Africains
musulmans  ou  athées.  Et  qu’on  n’en  a  rien  à  faire  des
couleurs de peau.

Les migrants sont majoritairement musulmans; ils abandonnent
femmes, enfants et vieillards dans la misère et viennent
profiter du dieu argent, ils sont bien souvent racistes et
plein de haine, mais pour des gens comme ce prêtre ils
seraient « bien » juste parce qu’ils sont ‘migrants’ et
qu’ils ont la peau brune.  

.

Sachez que j’ai la peau brune et que je suis d’origine
étrangère  et  justement,  je  ne  comprends  pas  que  vous
puissiez collaborer avec ceux qui veulent détruire les juifs
et les chrétiens et tout ce que nous sommes en tant que



nation, famille, civilisation (pas que en France).

.

S’il veut se laisser traîner par le courant idéologique
dominant dans la politique et les médias actuellement, c’est
son problème, mais ce n’est pas la place d’un prêtre. Il
vaudrait mieux qu’il aille faire de la politique et du
suivisme ailleurs au lieu de mépriser les gens qu’il a en
face.

.

Je suis outrée.

Je ne viendrai plus à la messe dans cette église
lors de mes passages par Chantilly où j’ai de la
famille.

Avec cette mentalité de servir les « migrants » musulmans en
vogue à toutes les sauces et prétendre que c’est la couleur
de peau qui dérange, les hommes d’église éloignent les gens
de l’église.

.

Avec toutes les choses importantes qui existent dans le
monde, venir se comporter comme ca est inacceptable. La
persécution des chrétiens, les attaques contre le chrétiens
et juifs, en France aujourd’hui on s’attaque de manière
ouverte et agressive contre la chrétienté et on torture des
juifs en toute impunité !! On se trompe de victimes.

On voit que ce prêtre n’a pas la foi mais qu’il est plus
occupé à mépriser les chrétiens et à vouloir imposer une
idéologie dont les conséquences ne le touchent pas (pas
encore).

Il  est  certain  qu’il  aura  un  Joyeux  Noel,  loin  des
conséquences de son suivisme sans cœur pour les gens qui



sont devant lui sans voix à tout accepter.

Je n’hésiterai pas à en faire part à mon diocèse également.


